

Impulsa Finrural proyectos turísticos (Reforma 10/12/10)

Impulsa Finrural proyectos turísticos (Reforma 10/12/10) Precisa la Sectur que apoyarán a proyectos de tipo rural, sustentables, ecoturísticos, de aventura, de turismo cultural y de sol y playa. Foto: Archivo La tasa de interés, aún indefinida, oscilaría en entre 7 y 12 por ciento, mientras que el monto promedio por crédito sería de 4.5 mdp Dayna Meré Ciudad de México (10 diciembre 2010).- El próximo año, Financiera Rural (Finrural) otorgará financiamiento a proyectos turísticos rurales que se lleven a cabo en aquellas comunidades de menos de 50 mil habitantes, con el fin de incentivar al sector. Gustavo Merino, director general de la firma, dijo que en 2010 se han colocado más de 100 millones de pesos entre 140 proyectos turísticos orientados a la construcción de inmuebles. Para 2011, la empresa prevé ofrecer otros 500 millones de pesos. Destacó que la tasa de interés aún no está determinada, y que dependerá del tipo de proyecto, aunque podría oscilar entre 7 y 12 por ciento; el monto promedio por crédito será de 4.5 millones de pesos. Merino dijo que la Secretaría de Economía otorgó recursos por 50 millones de pesos para garantías, lo cual hará que el costo del crédito sea menor. En el mismo evento, Gloria Guevara, Secretaria de Turismo, destacó que el Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur) apoyará en la certificación de la viabilidad de los proyectos, para el otorgamiento de los créditos. Se apoyarán proyectos de tipo rural, sustentables, ecoturísticos, de aventura, de turismo cultural y de sol y playa. Adriana Pérez Quesnel, directora del Fonatur, explicó que este impulso al turismo rural está basado en la firma de dos convenios entre Sectur, Fonatur y Finrural. A través de estos acuerdos se llevará a cabo la evaluación integral de los proyectos turísticos rurales, comentó la funcionaria, para determinar su viabilidad, y en su caso, el acceso al financiamiento. El próximo año, Fonatur destinará el 50 por ciento de los recursos del Presupuesto de Egresos de la Federación a la inversión en infraestructura de los Centros Integralmente Planeados (CIPs) de Sinaloa y el Capomo. Asimismo, Pérez Quesnel dijo que se dará mantenimiento a los CIPs de Ixtapa, Cancún, Los Cabos y Loreto. "Será la primera vez desde hace 25 años que se inicien dos grandes proyectos nuevos que son los CIPs de Sinaloa y el de Capomo", destacó.